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 AOS VINTE E DOIS  DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E 

DEZOITO, ÀS DEZESEIS  HORAS, NA SALA DE REUNIÃO DO  CAMPUS SERRA 

DA CAPIVARA, NA CIDADE DE SÃO RAIMUNDO NONATO – PI TEVE INÍCIO À 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ANTROPOLOGIA. A REUNIÃO FOI 

PRESIDIDA PELA PROFESSORA NATACHA SIMEI LEAL. FIZERAM-SE 

PRESENTES OS PROFESSORESN  RAINER MIRANDA BRITO,  CAMILA GALAN 

DE PAULA , PAULA LAYANE PEREIRA SOUSA, BERNARDO CURVELANO 

FREIRE, JOAQUIM IZIDRO NASCIMENTO JUNIOR, HENRIQUE FELIPE, 

DISCENTES , EMANUEL DOS SANTOS E SUZ EVANY LIMA DA SILVA. 

 Comunicações: A Prof. Paula informou que a partir da próxima semana estará afastada 

para a realização de seu doutorado. O Prof. Rainer informou que também se afastaria  

entre os dias 23 de 30 de fevereiro em razão de consultas médicas. Henrique informou 

que no dia 09 de março estaria ausente em razão de sua defesa de doutorado na UFSCar. 

(Universidade Federal de São Carlos-SP). A Professora Natacha  tratou sobre  o calendário 

acadêmico e informou que  a banca para professor substituto iria ser realizada durante o 

recesso. Diante disso, sugeriu que os professores, exceto os que comporão a banca, 

marcassem suas férias. Por fim, o  Prof. Jaime informou via e-mail que no período de 19 

a 24/02 estava em Juazeiro ministrando aulas no curso de Licenciatura em História do 

PRONERA. 

 Expediente: O Prof Bernardo pediu a  solicitação de uma pauta para a próxima reunião do 

colegiado: a necessidade de  um professor na área de Letras pra ministrar cursos de 

línguas estrangeiras, redação e português no campus, informou  que o prof. Caio, do 

curso de Ciências da Natureza,  também acha necessária esta contratação. Todos os presentes 

aprovaram. 1:Calendário acadêmico de 2018 O Profª. Natacha informou que houve as 

discussão do calendário acadêmico no Conuni, mas que não houveram alterações 
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substantivas diante da primeira proposta apresentada pela Proen.  A Prof Camila sugeriu  a 

necessidade de ser pontuar no Conuni que esta calendário prejudica muito o  bom 

funcionamento do curso e os alunos.  2. Transporte e estrutura física do campus. A prof 

Natacha comunicou que a discente Suz tem direito a participar da reunião do Conuni e 

como conselheira, inclusive, tem direito a voto, mas que a possibilidade de sua efetiva 

participação tem sido limitada em razão da falta de lugares no carro. Narrou também sobre 

a quantidade de motoristas no campus, como são muito poucos ( apenas três) eles estão 

trabalhado demais e, assim, toda a comunidade universitária ( em especial de alunos e 

professores) estão  correndo risco. Camila falou que é preciso que sejam contratados mais 

motoristas.  Falou também sobre o uso das salas de aulas e que é preciso que seja feito uma 

reunião com os coordenadores dos outros colegiados para tratar do assunto. Narrou que já 

teve problemas para o uso de sala de aula em um dia de sua monitoria, todas estavam 

ocupadas. Os professores presentes sugeriram que fosse feito uma reunião ou uma 

plenária. Ficou deliberado que o prof.  Rainer iria chamar a plenária.  Natacha perguntou 

se alguém sabia como fazer uma solicitação de pauta no Conuni . Prof. Paula disse que ela 

tem que mandar um memorando para o reitor. Natacha falou que era importante incluir 

esta pauta na reunião do Conuni e ficou proposto que ia chamar a pauta junto  com 

SINDICATO e DCE. A Prof. Camila relatou que iria consultar  os trâmites para dar aula 

na sala de aula da  FUNDHAN. 

3. Canteiro de março. Nomes foram discutidos e ficou deliberado que um convite seria 

feito  a Professora Joana, da Uespi,  e se ela não puder vir, a Simone da Cáritas. 

 .4: Auxilio FAPEPI pra organização de eventos .  

Natacha informou que o auxílio da Fapepi para realização de eventos está aberto. 

Comunicou, que em conversa informal com os professores Camila e Henrique, lembrou-

se que em 2018 se completa 30 anos da constituição e que uma nova edição das Jornadas 

da Caatinga, com o tema da constituinte, talvez fosse necessário. Prof. Rainer sugeriu que 
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este simpósio fosse amplo, que, por exemplo, se realizasse um pré-evento nas escolas da 

cidade. Os professores concordaram com a proposta e foi deliberado que chamasse um 

expediente. 

5 Programa BIA. 

A Prof Camila informou que as inscrições para a bolsa acadêmica do programa BIA estão  

abertas  até 28 de fevereiro e sugeriu que todos mandassem propostas. A professora 

explicou que o números de vagas ainda está em vias de ser disponibilizado;  mas que os 

alunos  que se candidatarem tem que ter 6 mese) de curso; ter cursado os 3 anos do 

ensino médio em escola pública federal estadual ou municipal; estar regularmente 

matriculado no 1º ou no 2º período do curso de nível superior.  

6:Programa de monitoria 2018. 

 Camila relatou sobre o edital do programa da monitoria que está em vias de ser aberto. 

Sugeriu que todos mandassem propostas, na medida em que a demanda por projetos na 

área de ciências humanas, no ano passado, teria sido muito baixa.  

7. II SIMPANTRO da UFPI em junho de 2018- possibilidade de levar os estudantes 

da UNIVASF.   

A prof Natacha informou sobre o II SIMPANTRO (O II Simpósio de Antropologia da 

UFPI) que acontecerá  entre os dias 13 a 15 de junho de 2018 em Teresina (PI). 

Consultou os colegas sobre a possibilidade de levar os estudantes da UNIVASF.  A prof.ª 

Paula afirmou que costumam haver alojamentos para alunos durante os congressos da 

UFPI. Parte dos professores presentes, disseram que encaminhariam propostas de GT’s e 

a Professora Natacha se comprometeu a consultar o PPGANT/UFPI sobre a possibilidade 

de alojamento e a UNIVASF sobre a possibilidade de transporte dos alunos. 

8. Publicitação do curso de Antropologia nas escolas de São Raimundo e região. 

Camila tratou da necessidade de irmos às escolas públicas de São Raimundo Nonato para 

publicizar o curso.  Henrique falou que vai apresentar um projeto de extensão que envola 
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estudantes da região. Rainer sugeriu que o colegiado se apresentasse nas escola públicas e  

privada, no SENAC e no IFPI. Natacha sugeriu que os alunos viessem conhecer o 

campus. Todos concordaram. Camila lembrou que os alunos do Pibid vêm sempre. 

9. Representação discente e iniciação á vida acadêmica. 

Rainer informou que os alunos do primeiro período estão com muitas dúvidas sobre o 

curso e sugeriu que o colegiado dedicasse um período para tirar as dúvidas deles, uma 

conversa sobre a iniciação da vida acadêmica, todos concordaram . A discente Suz 

Evany, relatou que já tinham marcado uma reunião com a nova turma para a formação do 

DA. Suz afirmou que está vendo com a nova turma a possibilidade de indicar um 

representante para participar das reuniões do colegiado. Joaquim perguntou como esta a 

relação  entre eles e a aluna Suz Evany disse que estão meio distantes.  

    Palavra livre. Não houve: Nada mais havendo para tratar, a reunião foi encerrada e da 

qual eu, Elivânia da Silva Trindade, recepcionista, lavrei o presente ata que, após lida e 

aprovada, será assinada. 

                                                    São Raimundo Nonato - PI, 22 de Fevereiro de 2018.   
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